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REQUERIMENTO DE URGÊNCIA ESPECIAL
Requeiro a Mesa, depois de ouvido o Douto Plenário, conforme prescrições regimentais, o
encaminhamento de expediente em caráter de urgência ao Excelentíssimo Senhor Ruiter Cunha de
Oliveira, Prefeito Municipal, no sentido que disponibilize meios de transporte afim de transportar
alunos residentes e domiciliados em Corumbá, uma vez por mês, conforme calendário em anexo, até a
Escola de Bodoquena, sediada na Fazenda Bodoquena, localizada no município de Miranda, mantida pela
Fundação Bradesco, que funciona em regime de internato e ministra ensino rural qualificado, visando à
preparação educacional e técnica de seus alunos, uma vez que ditos alunos em grande maioria, são filhos
de assentados e produtores rurais, com baixo poder aquisitivo e necessitam que seus filhos aprimorem
conhecimentos e técnicas para continuarem a cultivar, sendo a Escola em comento, a mais próxima de
nossa cidade.
Vale ressaltar, que nosso município conta com 7(sete) assentamentos, com um total aproximado de área
de 33.570 ha com um total de 1.219 famílias assentadas, onde o município de Corumbá faz a aquisição de
aproximadamente 18 toneladas de alimentos produzidos por meio da a agricultura familiar e doados
aqueles em estado de vulnerabilidade social. Tal situação demonstra a importância de dar a nossas
crianças, e futuros agricultores condições de aprendizado, para que possam fazer da terra um meio de
sobrevivência digna e propiciar o auxilio ao desenvolvimento de nossa Cidade.
 
Em outra marcha, é cediço a importância que a gestão Ruiter sempre deu a educação de nossas crianças,
sempre superando obstáculos que eram tidos como intransponíveis.  Em campanha eleitoral o Prefeito
Ruiter destacou que os 23.566 votos que obteve foram uma lição para ele           “ Mostrou para
assumirmos um compromisso com essa gente, que é o de fazer aquilo que eles precisam e querem.
Esse é o nosso compromisso, foi isso que a gente defendeu na campanha e vamos fazer. É um governo
voltado para ouvir e discutir quais as necessidades, de fato, do nosso povo”, concluiu o prefeito em
entrevista Diárionline.
É certo, que o compromisso assumido publicamente pelo Prefeito Ruiter, demonstra a responsabilidade
que temos em trazer soluções ao nosso Povo.

Justificativa no teor do requerimento.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 07 de Agosto de 2017
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